

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. März 2019** von Gemeinderat Christoph Hötzl

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14.03.2019

Betreff: Verkehrsberuhigung Unterer Breitenweg bzw. Peterstalstraße  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wie von Anrainern des Unteren Breitenwegs zu erfahren ist, wird dieser Weg sehr gerne als Abkürzung genutzt, um von der Waltendorfer Hauptstraße in die Peterstalstraße oder umgekehrt zu gelangen. Aufgrund der Tatsache, dass der Untere Breitenweg – die letzten etwa 200 Meter zur Peterstalstraße heißen auch Peterstalstraße – kurz vor der Kreuzung Peterstalstraße eine lange Gerade darstellt, die relativ steil abfällt, wird sehr häufig von Fahrzeugen, die von Waltendorf nach St. Peter – also bergab – fahren, die erlaubte Höchstgeschwindigkeit überschritten.

Aus diesem Grund stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

**Die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz werden ersucht, ein geeignetes Konzept zu erstellen, um die Zahl der Überschreitungen der zulässigen Höchstgeschwindigkeit im beschriebenen Bereich deutlich zu reduzieren. Wünschenswert wären entweder Bodenschwellen in relativ kurzen Abständen oder aber das Aufstellen von großen Betonblumentrögen, wie es sehr gerne in Umlandgemeinden von Graz gemacht wird. Das Konzept soll nach Möglichkeit auch umgehend umgesetzt werden.**